



المدرسة العالمية الأميركية THE UNIVERSAL AMERICAN SCHOOL

Tel. (+965) 1822 827 / 822 UAS | Fax (+965) 2261 5007/ 8
P.O.Box: 17035 Code 72451 Khaldiya, Kuwait
Email: eagles@uas.edu.kw website: www.uas.edu.kw



انتهاء فترة أولوية إعادة التسجيل

الكتاب العاشر لإعادة التسجيل

الكويت في: 8 فبراير 2022

السادة / أولياء الأمور الكرام

تحية طيبة وبعد،

انتهاء الفترة المخصصة لطلاب المدرسة العالمية الأميركية لإعادة التسجيل للعام الدراسي 2023-2022.

تود إدارة المدرسة العالمية الأميركية أن توجه الشكر لأولياء الأمور الذين قاموا بإعادة تسجيل أبنائهم للعام الدراسي القادم 2023-2022 على تعاونهم معنا لمصلحة أبنائنا.

وقد حرصت إدارة المدرسة العالمية الأميركية كل الحرص على إعطاء الأولوية التامة لطلبتها بإعادة التسجيل والتسجيل الجديد لأشقائهم للعام الدراسي القادم، وقد سبق أن أوضحنا أهمية القيام بذلك في موعده المحدد حتى تتمكن من العمل على حجز أماكن للطلبة المستمرين معنا والعمل على توفير متطلباتهم للعام الدراسي القادم والوصول بهم إلى أرقى مستويات التعليم حيث يتطلب ذلك تحضيراً مسبقاً وبشكل منظم.

كما نود تذكير أولياء الأمور الذين لم يقوموا بعمل إجراءات إعادة تسجيل أبنائهم للعام الدراسي القادم 2023/2022 بأن الموعد النهائي لفترة أولوية إعادة التسجيل قد مضى، مما يعني أن المدرسة لن تكون مسنولة عن ضمان مكان لابنكم/ابنتكم لديها للعام الدراسي القادم، وذلك لأن باب التسجيل مفتوح الآن للطلبة الجدد حيث الفرص ستتساوى بين طلابنا وطلاب المدارس الأخرى المحولين إلينا بعد ذلك التاريخ.

برجاء العلم بأنه لإتمام عملية إعادة التسجيل يشترط ما يلي:

- الالتزام بسداد كافة الرسوم الدراسية المستحقة للعام الدراسي الحالي 2022/2021.
- ألا يكون الطالب من ضمن الطلبة المقيدین على عقد أكاديمي، عقد سلوكي أو عقد التزام بالحضور (Academic/Behavior/Attendance Probation) لحين قيام إدارة المدرسة بإعادة النظر في تقييمه واتخاذ القرار المناسب.

مع أطيب التمنيات لكم جميعاً بدوام الصحة والعافية.

نوره العاصم

نورة عبد العزيز محمد ننيان الغانم
صاحبة المدرسة/ المدير الإداري



المدرسة معادلة من قبل مؤسسة نيو إنجلاند للمدارس والكليات (الولايات المتحدة) ومؤسسة المجلس الأوروبي للمدارس الدولية (المملكة المتحدة)
The School is accredited by the New England Association of Schools & Colleges (U.S.A.) and the European Council of International Schools (U.K.)





المدرسة العالمية الاميركية THE UNIVERSAL AMERICAN SCHOOL

Tel. (+965) 1822 827 / 822 UAS | Fax (+965) 2261 5007/ 8
P.O.Box: 17035 Code 72451 Khaldiya, Kuwait
Email: eagles@uas.edu.kw website: www.uas.edu.kw



February 8, 2022

Dear Parents,

PRIORITY RE-ENROLLMENT IS OVER

Re-Enrollment 10th Letter

THE UNIVERSAL AMERICAN SCHOOL PRIORITY RE-ENROLLMENT IS OVER

We wish to sincerely thank all parents who have re-enrolled their children for the 2022-2023 academic year prior to the re-enrollment deadline. Your time and efforts to guarantee a position for your child(ren) for next academic year are deeply appreciated.

For those parents who have not yet re-enrolled their child in the Universal American School for the 2022-2023 academic year, please be advised that a number of our grade levels and classes are nearly filled for the 2022-2023 academic year. This means parents who have not yet enrolled their children may not be able to enroll their children to return next academic year, or they will do so with limited choices. **The longer parents wait to enroll in the Universal American School, the greater risk they run in not being able to return.**

We can no longer guarantee that your child, who is a current UAS student, will be able to attend our school next academic year without being officially registered and enrolled for next academic year, 2022-23. **It is imperative that current parents, who wish to re-enroll, do so as soon as possible.**

Please note that:

- Re-enrollment is available for the 2022-23 academic year only for those students who have completed their tuition in full for the current year, 2021-22.
- Re-enrollment of students who are on academic/attendance/behavioral probation cannot be guaranteed until further review of their status.

Sincerely,

Nora Al Ghanim
Owner/Director



المدرسة معادلة من قبل مؤسسة نيو انجلاند للمدارس والكليات (الولايات المتحدة)
ومؤسسة المجلس الأوروبي للمدارس الدولية (المملكة المتحدة)
The School is accredited by the New England Association of Schools & Colleges (U.S.A.)
and the European Council of International Schools (U.K.)

